



チャレンジ!一歩前へ

郡山市立大槻小学校
学校だより No.12
令和4年 6月 6日
文責:校長 酒井 健

◇子どもたちは日々、様々な学びをしています。

子どもたちは毎日、学校で様々な学びをしています。それは、教科の学習ではありません。5月には、外部講師に来校していただき、ご指導していただく機会がたくさんありました。

5月9日(月)「租税教室」〔第6学年〕
郡山税務署の方

5月12日(木)「交通安全教室」〔全学年〕
郡山警察署、交通安全協会の皆様



税とは何か教えていただきました

一億円はとても重いです!

「家庭交通安全推進員」委嘱状交付

交通安全のビデオも見ました

5月24日(火)「トマト苗植え」〔第2学年〕
鈴木光一さん(鈴木農場)

5月30~31日(木・金)「福祉講座」〔第4学年〕
郡山市社会福祉協議会の皆様



苗の正しい植え方は…

みんな真剣に話を聞いています

目隠しをして歩いてみると…

足や手に重りを付けるとどうなる?

これからも、リコーダー講習会、人権教室、薬物乱用防止教室・・・たくさんの学びをしていきます。これら一つ一つの学びを通して、子どもたちに様々な体験、貴重な発見をさせていきたいと考えております。

◇先生方が「救急救命法講習会」を受講しました。

先日、6月1日(水)に「プール開き」が行われました。感染対策として校内放送による「プール開き」ではありましたが、各学年の代表児童によるプール学習の目標発表は、とても素晴らしいものでした。6月3日(金)には、教職員対象の「救急救命法講習会」を体育館で開催し、いざという時の救命法を学びました。これからプール学習が始まりますが、子どもたちが安全に、そして安心して学習に取り組んでいくことができるように、学校では、万全の対策を取りながら、学習を進めてまいります。



校長のひとりごと

私の毎朝のルーティーンの話です。毎朝、JAに向かう横断歩道で、子どもたちの登校指導をしています。その横断歩道への行き帰りに必ずすれ違う保護者の方、小さなお嬢さん(お姉さんは大槻小の1年生です)がいます。小さなお嬢さんは、まだ1歳頃でしょうか。当然、お話をすることはできませんが、見るもの、聞こえてくるものに、とても興味関心があり、立ち止まっては瞳を輝かせています。先日、登校指導が終わり、学校に戻ろうとした時、このお嬢さんとお母さんとが、道路の脇にしゃがんで垣根の草むらを見ていました。「何かあるんですか」と聞いたところ、そこにいたのは、猫が一匹。ずっと見つめているお嬢さん。それを一緒になって見守っているお母さん。微笑ましい光景でした。子どもの興味関心に寄り添うこと・・・なかなかできることではありません。時には「何やってんの!早く!急いで!」と大人の都合で、子どもの興味関心を中断させてしまうこともあります。小学校でも、子どもたちの興味関心をもった場面では、少し時間をとって見つめていきたいなと思いました。

さあ、明日も「またね!ばい ばい」「ばー ばー(ばいばい)」の会話を楽しみにしています。

